
 
 
 

 
 

校旗が新しくなりました 
 本校の校旗は、いつごろ作られた物なのか、記録が無いのでわかりませんが、

長い歴史の中でだいぶ疲れてきてしまっています。 

 市教委の方に現状をお話して、見に来ていた

だきました。さすがにこのままにはしておけな

いということで、作り直して頂くことになりま

した。学校だより No．１１でもお伝えしまし

たが、運動会の優勝旗も新調しました。それに

続いて、今度は校旗が新調されました。 

先日、完成した校旗が届けられました。新調された校旗は、今年の卒業式で

お披露目の予定です。お楽しみに。 

 

作品展の感想 
 遅くなりましたが、１２月に行われた校内作品展の際、

お書きいただいた感想をご紹介します。先生方や子ども

たちへの力になります。ありがとうございました。 
 「私も頑張れと言うばかりでなく、自分も頑張らなくっちゃ！」と、子どもたち

の作品を見て思いました。力をもらった様な気分になりました。 

 まとまりすぎていて、面白みに欠ける。アートは自由。 

 学年別にテーマがあってよかった。 

 地域の方々にもお知らせして、見てもらいたい。 

 個性が出ていて良い。年齢に関係なく、才能を感じる作品も多い。 

 全学年が見られて、自分の子が過去に作った課題だったり、今後作るのかなとい

う見方をしたりで楽しめました。 

元 気 で や り ぬ く 子  

す す ん で 学 ぶ 子  

思 い や り の あ る 子  



楽しかった豆まき 
 今年も、子の神社の豆まきに参加させていただきました。２月３日の当日は、

汐入小の１年生から３年生まで付添も合わせて総勢６０名が出かけました。 

お神輿や彫刻についての説明を受け

たあと、いよいよ豆まきが始まりまし

た。町内会長さんたちがまいてくださ

る豆を、帽子を掲げて必死に受け止め

ようとしていました。結果的に、何も

入らなかった子どももいましたが、最

後に袋に入ったお豆とお菓子をいただき、みんなニコニコ顔で学校に戻ってき

ました。 

 子の神社のみなさん、地域のみなさん本当にありがとうございました。子ど

もたちにとって、とても楽しい体験ができました。 

 

永年勤続表彰 
 本校の校医さんが学校医の永年勤続表彰を受けられました。表彰式は、２月

１４日（日）ベイサイドポケットで行われました。今回受賞された本校の校医

さんは、以下の方々です。本当におめでとうございます。 

  学校歯科医  谷  繁信 様   永年勤続２０年 

  学校薬剤師  石黒 哲夫 様   永年勤続３０年 

  学校医    徳田 耕司 様   永年勤続４０年 

徳田先生は、「今年度で校医を引退する」と、さみしそうにお話されていまし

た。学校としても、とても残念です。（徳田眼科は続けるそうです。） 


